

Datum: 21.10.2019

Neuwahlen beim Städte- und Gemeindebund Sachsen-Anhalt

Trümper als Präsident wiedergewählt

Verband setzt auf Kontinuität und Erfahrung

Möckern/Magdeburg.- Im Rahmen seiner 59. Kreisvorstandskonferenz hat der Städte- und Gemeindebund Sachsen-Anhalt heute in Möckern (Kreis Jerichower Land) sein Präsidium neu gewählt. Der bisherige Präsident, Magdeburgs Oberbürgermeister Dr. Lutz Trümper wurde ebenso in seinem Amt bestätigt, wie der Erste Vizepräsident, Naumburgs Oberbürgermeister Bernward Küper. Zu weiteren Vizepräsidenten wurden Bürgermeister Andreas Dittmann (Zerbst/Anhalt) und Bürgermeister Denis Loeffke (Ilseburg) ebenfalls wiedergewählt.

Dem Präsidium des SGSA gehören nach Größenklassen der Städte und Gemeinden und nach Regionen insgesamt 15 Personen an, die durch Stellvertreter im Falle der Verhinderung vertreten werden. Für die Kreisfreien Städte sind neben Dr. Lutz Trümper (Magdeburg), Peter Kuras (Dessau-Roßlau) und Dr. Bernd Wiegand (Halle/Saale), Mitglieder des Präsidiums.

Für die größeren Städte sind im Präsidium Andreas Dittmann (Zerbst), Bernward Küper (Naumburg) sowie Mandy Schumacher (Gardelegen).

Von den mittleren und kleineren Städten gehören dem Präsidium an, Norman Klebe (Arendsee), Nico Schulz (Osterburg), Denis Loeffke (Ilseburg), Heidrun Meyer (Stadt Seeland), Antje Klecar (Wettin-Löbejün) und Udo Mänicke (Freyburg). Vertreter der Verbandsgemeinden sind Michael Stöhr (Verbandsgemeinde Egelner Mulde) und Kerstin Beckmann (Verbandsgemeinde Wethautal).

Bei den Stellvertretern werden die Oberbürgermeister der Kreisfreien Städte durch ihre Stellvertreter im Amt auch im Präsidium vertreten, die von der Kreisvorstandskonferenz bestätigt wurden. Das sind Sabrina Nußbeck (Dessau-Roßlau), Klaus Zimmermann (Magdeburg) und Egbert Geier (Halle/Saale). Vertreter aus dem Kreis der größeren Städte sind Torsten Zugehör (Lutherstadt Wittenberg), Frank Ruch (Quedlinburg) und Robby Risch (Weißenfels).

Für die mittleren und kleineren Städte wurden gewählt Bernd Poloski (Havelberg), Andreas Brohm (Tangerhütte), Peter Müller (Zahna-Elster), Frank von Holly (Möckern), Ralf Rettig (Gemeinde Südharz) und Steffen Schmitz (Braunsbedra). Für die Verbandsgemeinden wurden Frank Frenkel (Verbandsgemeinde Obere Aller) und Kai-Uwe Böttcher (Verbandsgemeinde Weida-Land) gewählt.

Kai-Uwe Böttcher ist der einzige Neuling im Präsidium. Er folgt Bernd Skrypek aus der Verbandsgemeinde Mansfelder Grund-Helbra, der in den Ruhestand getreten ist. Der neu gewählte Präsident dankte Bernd Skrypek für sein fast drei Jahrzehnte dauerndes Engagement in verschiedenen Gremien des Verbands.